

ABSTRAKSI

Kebutuhan akan adanya sistem informasi dalam lembaga pendidikan sudah mulai meningkat. Hal ini terbukti dengan semakin banyaknya lembaga pendidikan yang menggunakan sistem informasi untuk membantu kinerja lembaga pendidikan dalam mengolah data sehingga bisa mendapatkan informasi yang tepat dan akurat dalam pembuatan laporan dokumentasi.

Pusat Studi Hak Asasi Manusia adalah salah satu pusat studi yang merupakan bagian dari Lembaga Penelitian Universitas Surabaya yang melakukan kajian/penelitian, diseminasi dan advokasi tentang Hak Asasi Manusia untuk membentuk manusia yang dapat menghormati, menghargai dan menjunjung tinggi Hak Asasi Manusia, demokrasi dan keadilan tanpa adanya perbedaan jenis kelamin, usia, ras, suku, agama, kemampuan jasmani, keyakinan politik, serta status sosial dan ekonomi. Pengelolaan data di Pusat Dokumentasi Hak Asasi Manusia Universitas Surabaya selama ini menggunakan sistem manual. Untuk mencari sebuah buku di Pusat Dokumentasi Hak Asasi Manusia Universitas Surabaya harus mencari secara manual begitu juga untuk memasukkan data koleksi buku terbaru, jurnal, newsletter, majalah periodical. Pengunjung yang ingin melihat buku maupun jurnal harus melakukan absensi manual. Hal ini menyebabkan kesulitan dalam membuat laporan data buku, jurnal, newsletter, periodical, film dokumenter setiap bulan.

Dengan adanya permasalahan diatas dan untuk membantu meningkatkan kinerja lembaga maka perlu dibuatkan sebuah aplikasi sistem informasi pusat dokumentasi hak asasi manusia sehingga diharapkan dapat membantu mengolah data buku, jurnal, newsletter, periodical, film dokumenter dan data pengunjung. Proses-proses yang diperlukan pada program aplikasi tersebut antara lain: proses stock masuk, proses stock keluar, proses pengiriman stock, proses penerimaan stock, proses peminjaman, proses penggunaan fotocopy, proses pemesanan.

Setelah melakukan analisis, desain, implementasi sistem dan melakukan ujicoba berdasarkan data yang sesungguhnya pada Pusat Dokumentasi Hak Asasi Manusia, maka dari hasil ujicoba tersebut dapat disimpulkan bahwa program aplikasi ini sangat membantu lembaga pendidikan dalam mengatur dan mengolah data serta pembuatan laporan menjadi lebih cepat dan akurat.